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Zitat von S@mson 

Das Problem ist weder das Funktionsgebäude noch Bader. Aber es gibt leider zu viele,
die sich lieber an einem 'Bild' oder einer 'Person' aufhängen, als an den wirklichen
Themen:

Funktionsgebäude: natürlich bietet dieses nur den Raum für die Personen die in ihm
arbeiten sollen. Aber die aktuellen Strukturen sind untragbar: da gibt es zuviel Verluste.
Durch das neue Gebäude und ein zentrale Struktur werden eben jene Verluste sichtbar
und können angegangen werden. Dadurch entsteht effizenteres Arbeiten. Natürlich
wird nicht von heut auf morgen alles mit der Schlüsselübergabe besser, aber das wir
schon. Da wett ich mit jedem drum und daher gab es auch einen Beitrag von mir zum
Gebäude. Über den Nutzen für die Jugendarbeit brauchen wir wohl nicht zu reden.
Oder???

Bader: er ist definitiv - und das unterschreibe ich Jedem - der Einäugige unter den
Blinden!! Das sag ich auch schon immer. Daher ist es auch wichtig, das sich die
Strukturen den Clubs ändern. Das ist angestoßen und somit wird der Raum für die
Blinden kleiner. Gott sei Dank!!! Wir benötigen neue Strukturen und wenige aber fähige
VOLLVERANTWORTLICHE Mitarbeiter auf den oberen zwei leitenden Ebenen. Daher:
weniger SChramms und Co. und dafür mehr Köpkes!!! Lassen wir ruhig den Schramm
und den Schäfer gehen und ihres gleichen. Ersetzen das Pack dann durch einen Köpke
und einen der professionel Strippen zur Wirtschaft zieht. Gelänge uns das, dann würde
der Club um Platz 6-12 in der 1. Liga spielen. GEFESTIGT. Und da ist - ob es nun gefällt
oder nicht - der Bader ein Schritt in diese Richtung und nicht das Problem!!! Kapiert das
bitte, denn die einzigen die Bader stürzen können sind WIR. Im Vorstand, Aufsichtsrat,
Vorstand etc. hat NIEMAND die EIER um den Bader anzugehen. Vor allem nicht, wenn
wir ihn nicht jedes mal auf Schafott zerren wollen.

Also: unterstützt mal unser Funktionsgebäude und fallt dem Bader nicht immer in den
Rücken. Wenn er Sch*** baut, dann kann und werden wir es ihm schon sagen und die
Leviten lesen. Aber er ist nicht DER Vorstand, Präsi, Aufsichtsrat, etc....
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In diesem Sinne, auf eine erfolgreiche neue Saison.

Alles anzeigen 

:hoch::hoch::hoch:
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